
 Agenda 21 Pullach
Arbeitskreis Verkehr

Ergebnisprotokoll
des 59. Treffens am 24.01.2008 im Bürgerhaus

Anwesend: 8 Personen (gemäß interner Teilnehmerliste)

Es werden folgende Themen erörtert bzw. Beschlüsse gefaßt:

1. Das Ergebnisprotokoll des Treffens am 08.11.07 wird, wie vorgelegt, genehmigt. 

2. Eisl und Hintzer berichten von dem gut besuchten Agenda-Forum am 28.11.2007, 
auf dem der Vortrag über die Familienfreundlichkeit in Pullach (erörtert anhand 
des „Familien-Atlas“) reges Interesse fand. Auf dieser Veranstaltung brachten die 
Arbeitskreise  „Energie  und  Klimaschutz“  sowie  „Verkehr“  einerseits  ihre 
Enttäuschung darüber zum Ausdruck, dass ihre Vorschläge so wenig Gehör bei 
den  Gremien  der  Gemeinde  fänden,  unterstrichen  andererseits  aber  ihre 
Entschlossenheit,  Agenda-Projekte  mit  Beharrlichkeit  voranzutreiben  (siehe 
Artikel in der SZ vom 04.12.07).

3. Anlässlich der jüngsten Verlautbarungen in der Presse (siehe SZ vom 24.01.08) 
über  die  geplante  Freigabe  von  drei  Vierteln  des  BND-Geländes  wird  die 
Notwendigkeit  erörtert,  konkrete  und  dem  Gartenstadt-Charakter  Pullachs 
angemessene Konzepte für die Nutzung dieses Geländes zu entwickeln. Dieses 
Vorhaben  soll  ein  wichtiges  Thema  für  die  im  Sommer  2008  vorgesehene 
„Zukunfts-Werkstatt“ werden. Den AK Verkehr hat dabei vor allem die Frage zu 
interessieren, wie der Verkehr von und zu den neuen Nutzern dieses Geländes 
geleitet werden soll. Dies ist auch im Zusammenhang mit den Überlegungen zur 
Umgestaltung der S-Bahn-Unterführung im Promenadeweg zu sehen 

4. Was  die  Verfolgung  der  Agenda-Anträge  zur  Einrichtung  von  Fußgänger-
überwegen über die Einmündung der Heilmannstr. in den Kirchplatz und über die 
Richard-Wagner- in der Pater-Rupert-Mayer-Str. betrifft, so hat die dazu geplante 
Besprechung  beim  Bürgermeister  noch  nicht  stattgefunden  (Termin  nunmehr:  
14.02.08). Hintzer wird aufgefordert, sich dabei nachdrücklich für die Einrichtung 
des Zebrastreifens zwischen Hofpfisterei und Apotheke einzusetzen

5. Aus Zeitmangel konnten Muninger und Hintzer ihre Erkundigungen über Anruf-
Sammel-Taxis in anderen Gemeinden noch nicht fortsetzen. Dies soll im Februar 
2008 geschehen.

6. Die beiden offenen Punkte aus den letzten AK-Sitzungen, nämlich das Projekt 
„Zugang zum Forstenrieder Park“ und die Ortbegehung der Unterführung der S-
Bahn im Promenadeweg konnten noch nicht angegangen werden. Dr. Eschler 
und Hintzer werden gebeten, in dieser Richtung aktiv zu werden.
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7. Auf Vorschlag von Eisl soll der AK Verkehr in den Wochen vor der Kommunal-
wahl  wichtige  Agenda-Themen  durch  entsprechende  Beiträge  im  ISAR-
ANZEIGER und in der Presse in Erinnerung bringen, z.B. die Einrichtung eines 
Kreisverkehrs in der Münchener Str. und die Rechtsabbiegespur aus der Pater-
Augustin-Rösch-Str. in die B11. Hintzer wird entsprechenden Beiträge verfassen. 
Außerdem  wird  angeregt,  nach  Konstituierung  des  neuen  Gemeinderats 
Gespräche mit den Fraktionssprechern zu führen.

8. Als Termin für das nächste Treffen des Arbeitskreises Verkehr wird festgelegt: 

Donnerstag, 10. April 2008, um 19.00 Uhr,
im Bürgerhaus Pullach, Gruppenraum 1. 

Protokoll: E. Hintzer
06.02.2008

Anlagen:  Teilnehmerliste
      Auszug SZ Landkreisausgabe 04.12.07

                 Auszug SZ Landkreisausgabe 24.01.08
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